Rheda-Wiedenbrück, 28.04,2008

Herm Franz Vollmer Dez. IV/60



Straßenbezeichnung im Gewerbepark AUREA

Sehr geehrter Herr Vollmer,

in der Sitzung des FORUM Marburg am 24.04.2008 haben sich die drei Bürgermeister der am Gewerbepark AUREA beteiligten Kommunen darauf verständigt, die künftigen Straßen im Gewerbepark mit dem Namen "AUREA" zu bezeichnen. Folglich ergibt sich daraus für künftige Firmen die Anschrift AUREA zuzüglich der jeweils zu vergebenden Hausnummern (z. B. AUREA 12).

Ich weise daraufhin, dass das Wort AUREA stets in Großbuchstaben zu verwenden ist.

Ich bitte höflichst um weitere Veranlassung.

Freundliche Grüße

Reelsen

Geschäftsführer